



# 加吉だより

加古小学校通信  
令和4年10月号  
No.25 (298号)

## 校長先生のあいさつがない運動会って… ～自分たちでつくる学校行事～

校長 吉田 博明

### <校長先生のあいさつ、なくてもいいですか？>

「運動会の開会式での校長先生のあいさつ、なくてもいいですか?」。ある日、体育担当の富田先生からそう言われました。今年度、加古小学校は、「自分たちでつくるクラス、授業、学校行事」に取り組んでいます。先日は、6年生の修学旅行で頑張ったばかり。明日は2年ぶりに開催できる運動会です。運動会も実行委員会を中心に、スローガンづくりや進行案について、朝の時間や休み時間など、自分たちの時間を割いて何回も打ち合わせを行ってきました。そんな中で出てきたのが、「自分たちで挨拶をする」だったのです。だから自然と「校長先生の挨拶はなし」ということになったのでした。校長先生の挨拶がない運動会って、聞いたことない。でも、子どもたちのやる気にうれしくなりました。もちろん「了解」。明日の運動会、どれだけ子どもたちが頑張ってくれるか。楽しみにしててください!

### <運動会のお願い>

- ①2年ぶりの運動会。子どもたちだけでなく、お家の方々も楽しみにしておられるようです。少しおさまってきたとはいえ、まだまだ気をつけないといけないう新型コロナウイルス。今回も、申し訳ありませんが、ご家族、親戚の方のみの観覧とさせていただきます。  
「運動会入場票」を配布しておりますので、来校される方のお名前を記入いただき、2か所の校門（プール側、保育園側、幼稚園側西門は閉鎖）で受付に提出してください。必ず検温し、体調がすぐれない方は来校を控えてください。
- ②トラック周辺に、「保護者観覧エリア（優先ゾーン）」ラインを引いています。今、演技している学年の保護者の方の優先ゾーンです。譲り合って観覧ください。  
なお、「優先ゾーン」での席取りやテント張りは控えてください。

### <側溝の土あげ、ありがとうございます>

3年間実施できなかった「PTA 奉仕作業」。PTA 役員の方から、「運動会後に、できる方に協力してもらってやりましょうか?」と、申し出いただきました。網になっているところは、かなりの土が溜まっています。側溝の土が気になっていたのも、とても助かります。運動会後、PTA 会長の合図で作業を開始してください。くれぐれもケガのないようにしてください。また、都合の悪い方は、遠慮なくお帰りいただいても、少しの時間だけでも構いません。1時間程度で終了します。保護者のみなさんのご協力をお願いします。